
A FERROVIA QUE QUEREMOS 

Ah... A ferrovia... 

A ferrovia que tantas lindas lembranças guardo na memória. 

Tempo bom, gostoso... 

Trabalhar na ferrovia era tão legal, tão natural que parecia minha segunda residência, 

Minha irmã, minha irmã mais velha, mais velha um pouquinho, de 170 anos, minha adorável 

irmã... 

Atender acidente ferroviário, embora muito triste e deixando de lado essa parte, era um 

desafio prazeroso. 

Passar a noite inteira acordada, trabalhando na via, junto com os colegas de trabalho, de 

diferentes áreas, era emocionante.  

Tudo para restabelecer a normalidade do tráfego de trens.  

E na horinha de fazer uma "boquinha", de madrugada...  

Sentar na via e deliciar aquela marmita saborosa, igual para todos, de engenheiros a 

artífices,  

Usando a "tampa" de alumínio como talher era incrível. Parecia talher de prata.  

Tudo rápido... E voltamos à labuta.  

Cada um sabia o seu papel, desempenhava seu trabalho com maestria. Tudo para resultar 

na Ferrovia que queremos.  

Havia beleza em cada um de nós. Ao final, o tráfego de trens estava restabelecido. Trabalho 

e dedicação de cada um de nós.  

Trabalho cumprido com êxito. Volta para casa, toma um banho relaxante e volta-se a rotina 

de trabalho. 

 Ah...A Ferrovia. Essa adorável ferrovia, que nos traz tantas boas emoções.  

É essa a Ferrovia que queremos. 
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